

La OMC solicita a los más de 160.000 médicos colegiados en España que participen en el proyecto a través de las páginas www.cgcom.org o www.ffomc.org

Comienza el mayor estudio por Internet sobre la profesión médica en España

La Organización Médica Colegial (OMC), que representa en España a más de 160.000 médicos de todas las especialidades, ha puesto en marcha el mayor estudio realizado hasta ahora para conocer la situación actual de la profesión médica y poder compararla posteriormente con la de otros países del entorno europeo. Es un proyecto complejo y ambicioso, que consta de varios estudios y fases, en el que se analizarán todos los aspectos que afectan a la práctica médica, por lo que la OMC solicita la participación de todos los profesionales de la medicina a través de Internet. La primera actividad on line en la que pueden participar los médicos es la Encuesta Sobre Satisfacción Laboral, que ya está en la red.

Basta con introducirse en la páginas web, www.cgcom.org o www.ffomc.org, para que cualquier médico de España pueda opinar sobre su grado de satisfacción laboral en el ejercicio de su profesión. La encuesta incluye preguntas cerradas sobre satisfacción y estrés, comunicación, organización del trabajo, formación y desarrollo profesional, servicio al usuario, entre otras cuestiones que podrán valorar los profesionales interesados en participar.

En estas dos páginas web cualquier médico podrá obtener toda la información sobre este proyecto, cuyo resultado final será un Informe sobre la situación actual de la profesión médica, con recomendaciones para hacer frente a los desafíos y a los cambios que se están produciendo.

Proyecto con varios estudios

La metodología de este macroestudio, encargado a la consultora K Consulting (antes KPGM Consulting Spain) y patrocinado por Pfizer, es exhaustiva y sigue diferentes estrategias de análisis con el fin de no omitir ningún factor clave que incida en la calidad de la práctica médica, y poder dibujar con el máximo realismo el panorama de los médicos en España.

En primer lugar, y como punto de partida del proyecto, se han creado comisiones de trabajo, integradas y lideradas por médicos, con el fin de obtener una relación de parámetros que directamente puedan influir en la calidad de la

buena práctica médica, y que configurarán la herramienta para realizar el diagnóstico de la situación actual de la profesión.

Las comisiones se han creado en torno a seis áreas consideradas críticas en la evolución de este colectivo: formación, mercado laboral, práctica profesional, organizaciones profesionales, investigación y control y garantía de calidad. Las conclusiones a las que lleguen estas comisiones de trabajo se introducirán en Internet, en



forma de encuesta, para que de nuevo los médicos de España den su opinión.

En paralelo, se está realizando un estudio Delphy, en el que un colectivo de profesionales de la medicina están analizando los desafíos a los que se enfrenta la profesión, así como su posicionamiento actual frente a ellos para ofrecer y asegurar una práctica profesional de calidad. Es decir, determinan los atributos que desde la perspectiva médica y profesional debe incluir el ejercicio adecuado de la profesión.

Las conclusiones finales del estudio Delphy serán publicadas para que los médicos opinen y puntúen su grado de acuerdo o desacuerdo a través de Internet, lo que será una oportunidad más para la participación activa de este colectivo.

Además, se está realizando otro estudio de tipo cualitativo sobre "expectativas profesionales", mediante debates en grupos de discusión con representantes de cada una de las etapas de desarrollo profesional, segmentados y diferentes. En este estudio concreto han participado desde estudiantes de medicina de primer año universitario, a profesionales con amplia experiencia en el ejercicio de la profesión.

A todo esto se suma la encuesta de tipo cuantitativo sobre satisfacción laboral apuntada en el inicio.

Participación, clave del éxito

La participación de todos los médicos colegiados del país a través de Internet, sin barreras geográficas o de otra índole, será la clave del éxito de este proyecto.

La compañía Pfizer ha patrocinado este proyecto por entender que, siendo el primero de estas características que se realizaba en nuestro país, supondrá una importante contribución al desarrollo de la profesión; y al mismo tiempo atraída por la amplitud de cuestiones que aborda. ■



**UNIDAD DEL RONQUIDO
Y APNEAS DEL SUEÑO**

Diagnóstico y Tratamiento

CLÍNICA NARIZ GARGANTA OÍDO

C/ Alarcos 19, bajo - CIUDAD REAL - TEL. 926 21 72 28